



Escándalo de exfuncionarios ligados al narcotráfico pone presión a la relación entre México y EE.UU.

13 agosto 2025



Ciudad de México (EFE).- El escándalo de dos exfuncionarios del Estado de Tabasco, sureste del país, ligados al narcotráfico y ahora prófugos, ha añadido tensión a la relación México-EE.UU. que creció con las amenazas del presidente Donald Trump de enviar tropas al otro lado de la frontera para atacar a los carteles.

En el ojo del huracán de esta polémica, está el actual coordinador del Senado de México, exgobernador de Tabasco y exsecretario de Gobernación (Interior), Adán Augusto López Hernández, un hombre cercano al expresidente Andrés Manuel López Obrador (2018-2024), y su entonces secretario de seguridad, Hernán Bermúdez Requena.

Según el semanario de México Proceso, en su edición de hace dos semanas, los vínculos criminales de los exfuncionarios se reportó en 2022 por los servicios de inteligencia del Estado de México durante el Gobierno de López Obrador, cuando López Hernández era secretario de Gobernación de México.

[Relación entre EE.UU. y México: escándalo de exfuncionarios ligados al narcotráfico](#)